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Zum Besuch von unseren MdB, Herrn 
Helge Lindh, bekam ich eine Beschwerde, 
warum die Verständigung so spät erfolge. 
Davon kann ich berichten.

Den Besuch haben wir ausreichend früh 
geplant. Gerade zu dem Zeitpunkt, zu der 
die Einladung verteilt werden sollte, hat 
sich Herr Lindh den Fuss gebrochen. Wir 
standen wegen der Erkrankung und dem 
anstehenden Termin in laufendem Kon-
takt.

Am 09.08. wurde der Gips abgenommen, 
das Gehen verlief erfolgreich, sodass ich 
am gleichen Abend die Mails zum Besuch 
am 11.08. versenden konnte. Ein neuer 
Termin hätte wieder einen Vorlauf von 
Monaten benötigt und wäre wahrschein-
lich in die Winterzeit gefallen. Daher mein 

Entschluss und der von Herrn Lindh, den 
Termin beizubehalten. Ein Zeichen, dass 
unser MdB kein Verschieber, sondern 
Wahrnehmer ist.
 
Ein zweiter Punkt sollte nicht unerwähnt 
bleiben:
Selbstverständlich ist unser Vorstand  
jederzeit an Ihren Wünschen, Beschwer-
den und Anregungen interessiert. Da aber 
beide Vorstände im aktiven Berufsleben 
stehen, bitten wir um Verständnis, dass 
eine Reaktion nicht immer binnen 24 
Stunden erfolgen kann. Das heißt nicht, 
dass Ihre Themen „geschlabbert“ werden. 
Alles benötigt seine Zeit.

Vielen Dank, 

Michael Dickmann
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